

令和2年5月29日

保護者 様

市川市立大洲中学校
校長 戸板 長俊

学校教育活動再開における登下校等の安全確保について

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、緊急事態宣言が解除され、ようやく学校生活もスタートできることとなりました。学校も6月1日の再開に向けて準備を進めております。以前のような通常の生活が待ち遠しいところですが、これまで外出等も我慢していた子どもたちが、心も解放され、活動的になり、安全確保が図れるか心配なところでもあります。

5月7日には、市川橋を渡ったすぐそばで、自転車に乗った江戸川区の中学1年生がひき逃げにあい亡くなってしまったという痛ましい事故も起きております。

つきましては、ご家庭において、改めてお子様と交通ルールや通学経路における危険箇所及び防犯対策について確認をしてくださるようお願いいたします。

また今後、子どもたちの自転車を利用した外出が増えることが予想されます。自転車のヘルメット着用についても併せて、ご指導お願いいたします。